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ABSTRAK 
 

MOHAMMAD DEHYA AFFINAS, 1808202150. ANALISIS POLITIK 

HUKUM PENGUATAN LEMBAGA KEUANGAN SYARIAH DI 

INDONESIA PERSPEKTIF HUKUM POSITIF DAN HUKUM ISLAM 

(Studi Kasus Bank Syariah Indonesia KCP Cirebon Plered 1). 

Marger atau penggabungan bank diatur dalam Peraturan Pemerintah 

Nomor 28 tahun 1999, Undang-Undang Perseroan Nomor 40 tahun 2007 dan 

Undang-Undang Perbankan Syariah Nomor 21 tahun 2008. Merger atau aksi 

korporasi lainnya bertujuan untuk meningkatkan nilai bagi pemegang saham. 

Merger Bank Syariah Mandiri, BNI Syariah dan BRI Syariah juga harus dapat 

meningkatkan nilai bagi pemangku kepentingan lain seperti industri perbankan 

syariah, dunia usaha (UMKM), dunia pendidikan, pengelolaan dana haji dan bagi 

pengembangan ekosistem ekonomi syariah dalam arti luas. Penulis tertarik untuk 

membahas politik hukum mengenai perkembangan marger tersebut dalam bentuk 

skripsi dengan judul “Analisis Politik Hukum Penguatan Lembaga Keuangan 

Syariah Di Indonesia Perspektif Hukum Positif Dan Hukum Islam.” (Studi Kasus 

Bank Syariah Indonesia Kcp Cirebon Plered 1). 

 Penelitian ini bertujuan untuk menjawab dari pertanyaan yang menjadi 

rumusan masalah: Bagaimana politik hukum penguatan lembaga keuangan 

syariah di Indonesia dalam perspektif hukum positif dan hukum islam serta 

Bagaimana politik hukum penguatan lembaga keuangan syariah di Indonesia 

terhadap peran Bank Syariah Indonesia KCP Cirebon Plered 1. 

Penelitian ini menggunakan pendekatan penelitian kualitatif deskriptif. 

Penelitian kualitatif deskriptif adalah menganalisis, menggambarkan dan 

meringkas berbagai kondisi, situasi dan berbagai data yang dikumpulkan berupa 

hasil wawancara atau pengamatan mengensi masalah yang diteliti yang terjadi di 

lapangan. Penelitian deskriptif bertujuan menggambarkan realitas objek yang 

akan diteliti, dalam rangka menemukan gambaran secara sistematis, mengenai 

peraturan hukum dan fakta-fakta sebagai pelaksanaan peraturan perundang-

undangan.  

Adapun hasil dari penelitian ini adalah politik hukum penguatan lembaga 

keuangan syariah di Indonesia, khususnya terkait peran BSI KCP Plered, terlihat 

jelas dalam pengembangan produk yang inovatif, strategi pemasaran yang efektif, 

pemberian modal kerja kepada pengusaha mikro, dan penggabungan bank syariah 

yang meningkatkan konsolidasi aset. Upaya ini mencerminkan komitmen 

menyeluruh untuk memperkuat peran perbankan syariah di Indonesia dan 

meningkatkan kepercayaan serta partisipasi masyarakat dalam sistem keuangan 

syariah. 

 

Kata Kunci: Politik Hukum, Lembaga Keungan Syariah, Hukum Positif, Hukum 

Islam. 
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ABSRACT 

 

MOHAMMAD DEHYA AFFINAS, 1808202150. POLITICAL LEGAL 

ANALYSIS OF STRENGTHENING SHARIA FINANCIAL INSTITUTIONS 

IN INDONESIA PERSPECTIVE OF POSITIVE LAW AND ISLAMIC LAW 

(Case Study of Bank Syariah Indonesia KCP Cirebon Plered 1). 

Margers or bank mergers are regulated in Government Regulation Number 28 of 

1999, Company Law Number 40 of 2007 and Sharia Banking Law Number 21 of 

2008. Mergers or other corporate actions aim to increase value for shareholders. 

The merger of Bank Syariah Mandiri, BNI Syariah and BRI Syariah must also be 

able to increase value for other stakeholders such as the sharia banking industry, 

the business world (MSMEs), the world of education, management of Hajj funds 

and for the development of the sharia economic ecosystem in a broad sense. The 

author is interested in discussing the legal politics regarding the development of 

the merger in the form of a thesis with the title "Political and Legal Analysis of 

Strengthening Sharia Financial Institutions in Indonesia from a Positive Legal 

and Islamic Law Perspective." (Case Study of Indonesian Sharia Bank Kcp 

Cirebon Plered 1). 

This research aims to answer the questions that form the problem formulation: 

How do the legal politics of strengthening sharia financial institutions in 

Indonesia from the perspective of positive law and Islamic law and how do the 

legal politics of strengthening sharia financial institutions in Indonesia affect the 

role of Bank Syariah Indonesia KCP Cirebon Plered 1. 

This research uses a descriptive qualitative research approach. Descriptive 

qualitative research is analyzing, describing and summarizing various conditions, 

situations and various data collected in the form of interviews or observations 

regarding the problems being researched that occur in the field. Descriptive 

research aims to describe the reality of the object to be studied, in order to find a 

systematic picture of legal regulations and facts as the implementation of 

statutory regulations.  

The results of this research are the legal politics of strengthening sharia financial 

institutions in Indonesia, especially regarding the role of BSI KCP Plered, which 

is clearly visible in the development of innovative products, effective marketing 

strategies, providing working capital to micro entrepreneurs, and the merger of 

sharia banks which increases asset consolidation. . This effort reflects an overall 

commitment to strengthening the role of sharia banking in Indonesia and 

increasing public trust and participation in the sharia financial system. 

Keywords: Legal Politics, Sharia Financial Institutions, Positive Law, Islamic 

Law. 
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 خلاصة

 

محمد ديهيا أفيناس،  1808202150. التحليل السياسي للتعزيز القانوني للمؤسسات المالية الشرعية في 

 إندونيسيا من منظور القانون الوضعي والقانون الإسلامي

 (دراسة حالة بنك الشريعة الإسلامية في إندونيسيا KCP سيريبون بلريد 1). 

وقانون   رقم  28  لعام  1999،  الحكومية  اللائحة  في  البنوك  بين  الاندماج  أو  الاندماج  عمليات  تنظيم  يتم 

الشركات رقم  40  لعام  2007، وقانون الصيرفة الشرعية رقم  21  لعام  2008. تهدف عمليات الاندماج أو  

غيرها من إجراءات الشركات إلى زيادة القيمة للمساهمين. كما يجب أن يكون اندماج بنك الشريعة منديري  

وبنك الشريعة الإسلامية في مانديري وبنك الشريعة الإسلامية في بنغلاديش وبنك الشريعة الإسلامية في  

القيمة لأصحاب المصلحة الآخرين مثل الصناعة المصرفية الإسلامية، وعالم   بنغلاديش قادرًا على زيادة 

النظام   وتطوير  الحج،  أموال  وإدارة  التعليم،  الحجم)،  وعالم  والمتوسطة  الصغيرة  )المشاريع  الأعمال 

الاقتصادي الإسلامي بمعناه الواسع. ويهتم المؤلف بمناقشة السياسة الشرعية فيما يتعلق بتطوير المرجعية  

إندونيسيا من   في  المالية الإسلامية  المؤسسات  لقانون تعزيز  السياسي  بعنوان ”التحليل  في شكل أطروحة 

الإندونيسي الإسلامية  الشريعة  بنك  حالة  )دراسة  الإسلامية“.  والشريعة  الوضعي  القانون   Kcp منظور 

Cirebon Plered 1). 

تهدف هذه الدراسة إلى الإجابة عن السؤال الذي أصبح صياغة المشكلة: كيف السياسة القانونية   

الوضعي والشريعة الإسلامية وكيف   القانون  إندونيسيا من منظور  المالية الإسلامية في  المؤسسات  لتقوية 

 KCP السياسة القانونية لتقوية المؤسسات المالية الإسلامية في إندونيسيا على دور بنك الشريعة الإندونيسي

Cirebon Plered 1. 

وتلخيص   تحليل ووصف  هو  النوعي  الوصفي  البحث  الوصفي.  النوعي  البحث  منهج  البحث  هذا  يستخدم 

مختلف الظروف والمواقف والبيانات المختلفة التي تم جمعها في شكل مقابلات أو ملاحظات للمشكلة قيد  

المراد دراسته، من أجل   الشيء  إلى وصف واقع  الوصفي  البحث  الميدان. يهدف  التي تحدث في  الدراسة 

  .إيجاد وصف منهجي فيما يتعلق باللوائح والوقائع القانونية كتطبيق القوانين واللوائح

فيما   خاصة  إندونيسيا،  في  الإسلامية  المالية  المؤسسات  لتقوية  القانونية  السياسة  هي  الدراسة  هذه  ونتائج 

والتي تظهر بوضوح في تطوير المنتجات   ،)BSI KCP Plered) يتعلق بدور البنك الإسلامي الإندونيسي

الصغيرة، ودمج   المشاريع  العامل لأصحاب  المال  الفعالة، وتوفير رأس  التسويق  المبتكرة، واستراتيجيات 

الصيرفة   دور  بتعزيز  عامًا  التزامًا  الجهود  هذه  وتعكس  الأصول.  توحيد  من  تزيد  التي  الإسلامية  البنوك 

 .الإسلامية في إندونيسيا وزيادة ثقة الجمهور ومشاركته في النظام المالي الإسلامي

 

 الكلمات المفتاحية: القانون السياسي، المؤسسات المالية الإسلامية، القانون الوضعي، الشريعة الإسلامية
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